

Sergio Mansilla Torres, académico de la U. de Los Lagos dictó además conferencia sobre Pablo Neruda:

Poeta presenta hoy nueva obra en Feria Regional del Libro

Para cumplir dos actividades en el marco de la IX Feria Regional del Libro; dictar ayer una conferencia "Pablo Neruda en el Siglo XXI" y presentar hoy, a las 20 horas su libro de poemas, "Respirar en el Desfiladero", se encuentra en la región el poeta y académico de la Universidad de Los Lagos, Sergio Mansilla Torres.

Profesor de Castellano y Filosofía y Doctorado en Literatura de la Universidad del Estado de Washington, Sergio Mansilla lleva 25 años escribiendo poemas, y tiene cuatro publicaciones de sus creaciones: "Noche de Agua" 1986, "El Sol y los acorralados danzantes" 1991, "De la huella sin pie", 1995, (con una segunda edición el



«Sergio Mansilla Torres presenta esta tarde su cuarto libro de poemas, el último de una producción que se extiende ya por 25 años.

2000), y "Respirar en el Desfiladero" también del 2000. La poesía es claramente su opción; de hecho, su tesis doctoral se llamó "Poesía chilena en el periodo del Gobierno Militar".

Neruda y los otros poetas

Más que dictar una

conferencia sobre nuestro segundo Premio Nobel, Sergio Mansilla, quiso realizar ayer un coloquio con escritores locales en torno a la presencia de la obra literaria de Neruda hoy, que comenzamos un nuevo siglo y milenio. "Lo que busco es plantear y lanzar el

dilema Es Neruda un poeta actual, y en qué consiste su vigencia y actualidad, y preguntarnos sobre la validez de su poesía. Creo que cada poesía tiene su momento e impacto histórico particular, más allá de su trascendencia como obra literaria. Recientemente se celebraron los 50 años de la publicación del Canto General, pero nadie sabe a ciencia cierta, cuál es su validez y vigencia, en tanto a obra literaria, independiente del contexto históricos de fuertes cambios y revoluciones sociales que se vivían en el mundo cuando fue publicado. De eso se trató básicamente la charla que tuvimos ayer".

Respecto a otros poetas chilenos, Sergio Man-

silla opina que "Chile produce muchos poetas, unos buenos, otros no tanto, pero la calidad de unos y otros la determina la obra o producción literaria en sí, independientemente de otros factores históricos. Quizás por eso, considera, que haberle otorgado el Premio Nacional de Literatura al poeta Raúl Zurita, quizás es discutible. La obra de Zurita es valiosa, pero pienso que le falta aún un par de años para tomar mayor contundencia. Por lo demás, existían otros buenos candidatos, como Volodia Teitelboim".

Respirar en el Desfiladero

Hace un par de semanas se lanzó una edición

no comercial del Libro "Respirar en el Desfiladero", que a juicio de su autor viene a llenar un vacío o espacio inconcluso que dejó su obra anterior, "De huella sin pie", que escribió durante su estadía en Estados Unidos.

"Este último libro de reflexión más metafísica, y trata sobre el efecto del paso del tiempo sobre las cosas. No es por lo tanto un libro de lectura fácil, pero hasta el momento ha encontrado mucha aceptación entre los poetas.

La presentación de "Respirar en el Desfiladero" se realizará hoy, a las 20 horas en el Salón de la Feria del Libro, en el gimnasio de la Unión Española.

el Diario de Aysén, Lofhaigue, 7-X-2000 p. 8

551682

Poeta presenta hoy nueva obra en Feria Regional del Libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta presenta hoy nueva obra en Feria Regional del Libro [artículo]. [Aysén, Chile], 2000. Retratos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile